



الرقم : ١١٨٢/ع.٢/٩/٨

التاريخ : 17/10/2021

الموافق : 1٥/ربيع الأول/1443

تعميم Circular

رقم (١٨٣) No

Honorable Members of the ASE

السادة/أعضاء بورصة عمان المحترمين

Good Greetings,

تحية طيبة وبعد،

Reference to the approval of the Jordan Securities Commission (JSC) for "Hantec Markets Limited (Jordan)" to act as a financial broker in the local financial market, and the completion of membership requirements at the Securities Depository Center (SDC).

بالإشارة إلى موافقة هيئة الأوراق المالية على مزاوله أعمال "الوسيط المالي في السوق المالي المحلي" لشركة هانتيك ماركيتس ليمتد (الأردن)، واستكمالها الإجراءات اللازمة لقبول العضوية لدى مركز إيداع الأوراق المالية.

Kindly note that the above mentioned company have completed the membership requirements at the ASE on 14/10/2021, and will start its business at the local financial market as of Monday 18/10/2021, under the short name "Hantec Markets" No. (98).

أرجو إعلامكم بأن الشركة المذكورة أعلاه قد استكملت اجراءات الانتساب لعضوية بورصة عمان بتاريخ 2021/10/14، وستبدأ بمباشرة أعمالها في السوق المالي المحلي اعتباراً من صباح يوم الاثنين الموافق 2021/10/18، تحت الاسم المختصر "هانتيك ماركيتس" والرقم (98).

Best Regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،

مازن نجيب الوثايفي / المدير التنفيذي
Mazen Najib Wathaifi/ Chief Executive Officer

*CC: - Jordan Securities Commission

- Securities Depository Center

- Operations Department

*Attached: Company's information

*نسخة: - هيئة الأوراق المالية.

- مركز إيداع الأوراق المالية.

- دائرة العمليات.

*مرفق: التفاصيل المتعلقة بالشركة

اسم الشركة	هانتيك ماركيتس ليميتيد (الأردن)
الاسم المختصر	هانتيك ماركيتس
الرقم	98
نوع الشركة	مسؤولية محدودة
رأس مال الشركة المصرح به	1,780,000 دينار
نوع الترخيص الممنوح للشركة	وسيط مالي في السوق المالي المحلي ووسيط مالي لحساب الغير والاستشارات المالية في البورصات الأجنبية
هيئة المديرين:	1- بشير نور محمد/ رئيس هيئة المديرين 2- هايل أبو حمدان/ نائب رئيس هيئة المديرين
المدير التنفيذي	عمر حسين
مدير الوساطة المحلية	حمزة عربيات
أسماء المفوضين بالتوقيع عن الشركة	هايل أبو حمدان
الوسطاء المعتمدون لدى الشركة	1- يونس مكحل 2- حمزة عربيات